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AVIS A LA POPULATION
Projet soumis à étude d’incidences sur l’environnement

REUNION D’INFORMATION
 
Conformément aux dispositions du Code du droit de l’environnement nous vous 
informons que la S.A. Lotinvest Development, rue de la Régence, 58 à 1000 
Bruxelles envisage d’introduire auprès du Collège communal d’Ans une demande 
de permis d’urbanisation prévoyant la création d’environ 65 parcelles majoritaire-
ment destinées à l’habitation, avec ouverture et création de nouvelles voiries à Ans 
(Alleur), entre les rues du Fort, de Loncin, le Clos des Etourneaux et l’E25 sur des 
parcelles de terrain cadastrées ou l’ayant été : 4ième Division, Section B, n°909 B7, 
909 E4, 911, 912 A, 914B, 915 E, 929 B, 930Z et 930A2, situées en zone d’habitat au 
plan de secteur, pour une contenance totale approximative de 5ha 77a.  

La superficie du projet étant supérieure à 2 hectares, il est soumis à la réalisation pré-
alable d’une étude d’incidences sur l’environnement en application de la rubrique 
70.11.01 de la liste fermée des installations et activités classées de l’Arrêté du Gou-
vernement wallon du 4 juillet 2002. Conformément  à l’article D.29-6 du Code du 
droit de l’environnement en vigueur, une réunion d’information préalable du public 
sera organisée par le demandeur. Cette réunion sera présidée par un représentant 
de la Commune et un procès-verbal sera dressé. 

En vertu de l’article D.29-5 §1 du Code du droit de l’environnement, cette réu-
nion d’information a pour objet de :

1° Permettre au demandeur de présenter son projet;
2°  Permettre au public de s’informer et d’émettre ses observations et suggestions 

concernant le projet;
3°  Mettre en évidence des points particuliers qui pourraient être abordés dans 

l’étude d’incidences;
4°  Présenter des alternatives pouvant raisonnablement être envisagées par les de-

mandeurs afin qu’il en soit tenu compte lors de la réalisation de l’étude d’incidences.

La réunion d’information se tiendra le 20 octobre 2015 à 18h30, à la salle des Til-
leuls, rue de Jemeppe 40 à 4431 Loncin.

Conformément à l’article R.41-4 du Code du droit de l’environnement, toute per-
sonne peut, dans un délai de quinze jours à dater du jour de la tenue de la réunion 
d’information, émettre ses observations, suggestions et demandes de mise en évi-
dence de points particuliers concernant le projet ainsi que présenter les alternatives 
techniques pouvant raisonnablement être envisagées par le demandeur afin qu’il 
en soit tenu compte lors de la réalisation de l’étude d’incidences, en les adressant 
par écrit à l’ Administration communale d’Ans, Service Environnement, Espla-
nade de l’Hôtel Communal 1 à 4430 Ans en y indiquant ses nom et adresse, avec 
copie à  la S.A. Lotinvest Development, rue de la Régence, 58 à 1000 Bruxelles.

Toute information peut être obtenue auprès du Maître d’ouvrage : la S.A. Lotinvest 
Development  - rue de la Régence 58 à 1000 Bruxelles - tél. +32 (0496) 254491

EN BREF

L VILLE > VERVIERS

15 licenciements à prévoir

Freddy Breuwer, l’échevin verviétois du Personnel et des Finan-
ces, a annoncé jeudi aux organisations syndicales qu’une quin-
zaine de licenciements étaient à prévoir au sein du personnel
communal après le bouclage du budget 2016. Seul 40 % du
personnel communal admissible à la retraite a sollicité un
départ, augmentant le nombre de licenciement qui seront actés
lors de la prochaine séance du collège. La Ville ne veut pas
mettre à mal la sécurité des Verviétois ni réduire les aides aux
plus précarisés. Un effort de 2,5 millions a dû être effectué par la
Ville de Verviers pour boucler son budget de 75 millions d’euros
en équilibre. Elle avait annoncé que 40 % de celui-ci seraient
réalisés en termes de dépenses liées au personnel.

L VOL > VERVIERS

Il vole des vêtements
en train de sécher
Mercredi un service d’inter-
vention de quartier de la zone
de police Vesdre a été appelé à
intervenir car un individu était
occupé à voler des vêtements
dans un jardin. Quand la police
est arrivée sur place, le pro-
priétaire d’une habitation de la
rue Guillaume Lekeu à Ver-
viers était occupé à poursuivre
le voleur. Les policiers ont
rencontré le propriétaire des
vêtements, un Verviétois âgé
de 52 ans. Ce dernier a expli-
qué que son linge était en
train de sécher à l’extérieur
lorsqu’il a vu un individu qui
était occupé à le voler… Le
Verviétois a mis en fuite le
voleur. L’homme n’a pas été
retrouvé.

A. Vbb.

L VOL > VERLAINE

Les vols de remorque 
sont très fréquents
La police de la zone Meuse
Hesbaye a été amenée à
constater un nouveau vol de
remorque. Il a été commis
dans la nuit de mercredi à
jeudi à Verlaine rue de
Viemme. Outre la remorque,
les voleurs ont aussi dérobé
de l’outillage et une tondeuse
dans un abri de jardin. La
police est confrontée à une
véritable épidémie de vols de
remorque. Depuis le début du
mois de septembre, six
remorques ont été volées. La
police conseille aux proprié-
taires de remorques de
mettre leur bien à l’abri.
L’enquête est en cours.
Personne n’a encore été
interpellé.

A. Vbb.

L ACCIDENT > TROOZ

Une voiture termine sa course sur le toit

Les pompiers de Herve ont été appelés à intervenir sur un 
accident jeudi après-midi. Il était 15 h 40 quand un automobi-
liste a perdu le contrôle de sa voiture rue de Beaufays à Trooz. 
Le véhicule a quitté sa trajectoire et a terminé sa course sur le 
toit devant l’école communale. Les pompiers ont sorti le con-
ducteur du véhicule. Ce dernier était blessé. Il a été transporté 
à l’hôpital. Ses jours ne sont pas en danger. Quant à la zone de 
police de la zone Secova a constaté les faits. La cause de 
l’accident n’est pas encore connue.

A. Vbb.

L INCENDIE > WANZE

Un feu de broussaille se déclare à Antheit !

Jeudi, un incendie s’est déclaré à Antheit, un hameau de la 
commune de Wanze. Il était 17 h quand un automobiliste de 
passage a vu une épaisse fumée qui s’échappait de broussailles 
de la rue de la Hachelette. Les pompiers de Huy ont été appelés 
à intervenir. Ils sont rapidement arrivés sur place et ont tout 
aussi vite éteint l’incendie. La police de la zone Hesbaye est 
quant à elle venue constater les faits. La cause de l’incendie 
n’est pas encore connue.

A. Vbb.
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Et les étoiles ?
8 Le MR regrette amèrement 
la fuite des restaurants étoilés

A “Hôtel liégeois : une nuit à la
belle étoile ?”. Comme on s’en
doute, le MR n’a pas manqué
d’épingler ce manque criant à
Liège… qui ne compte bientôt
plus aucun restaurant étoilé, du
moins dans son centre-ville.

Deux enseignes étaient en ef-
fet bien situées, l’Héliport tout
d’abord, qui a fui vers Colonster
et le Jardin des Bégards, célèbre
enseigne situé sur le Boulevard

de la Sauvenière… en partance
vers Embourg.

POURQUOI ? LA FAUTE au privé a-
t-on envie d’écrire. Le MR épingle
aussi ces travaux prolongés sur
les quais et, peut-être, un man-
que de séduction de la part des
autorités.

Du côté des hôtels, c’est la
course aux étoiles également,
puisque Liège ne dispose que

d’un seul 5 étoiles, “dont on ne sait
s’il tient financièrement ou pas”, re-
marque Christine Defraigne.

Il y a du positif bien sûr avec le
Mercure devenu Pentahotel,
l’Amosa Hôtel qui a ouvert place
Saint-Étienne, l’Hôtel Alliance en
cours de rénovation… mais un
chiffre est cité : 400.000, soit le
nombre de nuitées recensées
dans les hôtels liégeois sur un
an. C’est le meilleur taux de Wal-
lonie mais on est loin derrière
Bruges (1,9 million) ou Gand (1
million).

M. B.

TOURISME LIÈGE

TOURISME:
Liège peut faire mieux

DIT LE MR
8 Les libéraux ne sont pas tendres avec la

promotion de la Ville et avancent des pistes

A Il y a quelques mois, les libé-
raux liégeois s’attaquaient à un
gros dossier qu’ils jugeaient –
en leur qualité de parti d’oppo-
sition à Liège -, mal géré : la Cul-
ture… ce jeudi, c’est à un autre
gros dossier que le MR (Chris-
tine Defraigne, Gilles Foret et
Fabrice Drèze), s’intéressait, au
tourisme en l’occurrence.

Si d’aucuns reconnaissent
aujourd’hui que des efforts
sont réalisés en terme de mise
en valeur des atouts touristi-
ques liégeois, les libéraux esti-
ment quant à eux que les lacu-
nes sont encore nombreuses. Le

cas du “la valorisation du patri-
moine” est cité.

“Aujourd’hui, il est
clair que nous avons
toutes les capacités
pour augmenter l’at-
tractivité de Liège,
c’est notre volonté”,
commente Gilles
Foret, “il faut juste
des idées et un peu de
créativité”, poursuit
Christine Defraigne.

En guise d’exemple, Fabrice
Drèze cite le patrimoine mili-
taire de la Citadelle qui pour-
rait être mis en valeur, “avec peu

de volonté, car tout est là”. Le pa-
trimoine peut être attractif
mais encore faut-il qu’il soit
bien entretenu, insiste-t-il. Le
conseiller plaide ainsi pour une
meilleure mise en valeur du
bâti, comme c’est le cas à Tour-
nai, qui édicte une charte urba-
nistique pour son centre… en
ne touchant pas à la sacro-
sainte liberté de commerce
bien sûr.

AU CŒUR DES RÉFLEXIONS, on
retiendra aussi ce manque de
dynamique à l’égard du tou-
risme d’affaires. Gilles Foret
épingle l’héliport urbain pas
suffisamment mis en valeur

mais aussi le Palais des Con-
grès, qui n’a pas été re-

pris dans la nouvelle
programmation Fe-
der, le déménage-
ment des Halles
des Foires, qui dé-
pend du tram ou

encore cet exode
des restaurants étoi-

lés…
On ne peut pas tout con-

trôler bien sûr mais les libéraux
estiment qu’on pourrait mieux
faire… chacun jugera.

M. B.

: Le MR plaide pour plus d’harmonie au niveau du bâti. © ABD

“Il faut
juste des

idées et un peu
de créativité”

POLITIQUE CHAUDFONTAINE

Jean-Pierre Roland

SE RETIRE
8 Après 25 ans comme 

conseiller communal, le n°1
du cdH cède le relais

A C’est une figure du conseil communal calidi-
fontain qui, mercredi, a tiré sa révérence. Jean-
Pierre Roland, qui a siégé plus de 25 ans
comme conseiller humaniste, a décidé de pas-
ser le relais à Jacques Quoilin.

Fort de ses 520 voix en 2012, tout en pous-
sant la liste, Jean-Pierre Roland restait la figure
incontournable du cdH local. “J’ai connu six an-
nées de majorité et de bien trop nombreuses d’op-
position”, se plaît-il à rappeler au moment de
céder le témoin. Une position néanmoins plus
facile “puisque quand on est conseiller de la majo-
rité on a juste le droit de se taire et de s’aligner
alors que quand on est dans l’opposition, on peut
tout dire mais cela ne sert à rien.”

ANCIEN CHEF DE cabinet de Jean-Pierre Grafé,
alors ministre wallon des Travaux Publics, et
ancien administrateur-délégué de la Sofico,
M. Roland a toujours œuvré pour le bien calidi-
fontain. “J’ai l’impression d’avoir pu participer et
actionner des dossiers et des décisions politiques
qui ont eu un impact positif pour la commune.”

L’Espace Beaufays, la liaison E25-E40, à la-
quelle il a participé de près à la Sofico, le tour-
nant du fond des Cris mais aussi les impor-
tants travaux permettant de limiter l’impact

des crues de la Vesdre et de l’Ourthe sont
autant d’exemples… “Sans oublier les subsides
pour le foot de Beaufays ou le hockey d’Embourg.”

Seul regret finalement, l’échec sur la liaison
Cerexhe-Heuseux-Beaufays, toujours dans les
cartons…

J. Ja

: Jean Pierre Roland quitte le conseil calidifontain 
après plus de 25 ans de bons et loyaux services. 
© DR

DÉTRITUS LIÈGE

UN BLESSÉ
au palais de justice
8 Un garde a été intoxiqué dans le dépotoir

que le personnel dénonce depuis des mois

A Ce mercredi fin d’après-midi, un
garde de sécurité a été blessé au
palais de justice de Liège par un
incendie dans un des parkings de
l’aile nord du palais.

Déjà en juillet dernier, les per-
sonnels de sécurité et de l’entre-
tien avaient exprimé, dans nos co-
lonnes, leur ras-le-bol d’un vérita-
ble dépotoir. Ils avaient expliqué
ne plus vouloir nettoyer certains
endroits cachés à la vue du public
et squattés par des SDF ou des
toxicomanes.

L’exemple le plus criant est
cette rampe de parking de l’aile
nord du palais, utilisée unique-
ment par quelques voitures de
magistrats. De leurs caméras, les
gardes peuvent voir des toxico-
manes qui s’injectent leurs doses
tandis que d’autres viennent faire
leurs besoins ou encore se prosti-

tuer. La police est très régulière-
ment appelée sur les lieux, mais
ne peut rester en permanence à
cet endroit.

LE PERSONNEL DE NETTOYAGE du
palais était également à bout de
nerfs car les murs sont remplis de
sang de personnes qui laissent
toutes sortes de détritus mais
aussi des seringues usagées ! Mal-
gré les appels à l’aide incessants,
les autorités n’ont pas réagi…

Ce mercredi, vers 16h30, un
garde de sécurité du palais a été
blessé lors d’une intervention
dans les lieux ! Éric (prénom
d’emprunt) a vu sur les écrans
des caméras de surveillance
qu’un toxicomane se trouvait
dans cette rampe.

Le toxicomane a brûlé sa dro-
gue pour se l’injecter. Il a jeté un

papier en feu sur le monceau de
détritus. Un incendie s’est alors
déclaré à proximité d’un volet.
Les flammes faisaient plus d’un
mètre.

Éric a cru qu’une personne se
trouvait toujours dans les lieux.

Le garde a alors ouvert le volet et
avec l’appel d’air, une énorme
flamme lui a explosé au visage !
Le blessé a dû être emmené aux
urgences. Il a été intoxiqué au CO.
Éric a pu sortir de l’hôpital en fin
de soirée après avoir été soigné. Il

est toutefois suivi pour éviter une
rechute. Cette fois, il semblerait
que les autorités ont décidé de
mettre une grille de protection
pour empêcher l’accès à l’en-
droit…

Sarah Rasujew

: Voici une des entrées de parking destinées à ceux qui veulent aller au palais de justice… © DR


